

Des Étatsuniens solidaires des 5 expriment leur joie pour la libération de Fernando González



La Havane, 1er mars (RHC)- Le Comité National pour la Libération des 5 des États-Unis a exprimé sa joie pour le retour à Cuba de Fernando González, le deuxième des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis, à avoir purgé la totalité de sa peine injuste aux États-Unis et à rentrer chez nous.

Le Comité a indiqué que ses membres sont très contents de voir Fernando en territoire cubain, entouré de ses proches, de ses dirigeants et de son peuple.

Cette organisation solidaire a promis de continuer à déployer des efforts en faveur de la libération de Gerardo Hernández, d'Antonio Guerrero et de Ramón Labañino, qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Dans un message, le Comité National pour la Libération des 5 des États-Unis exige, une nouvelle fois du président Barack Obama qu'il fasse libérer ces antiterroristes cubains.



Radio Habana Cuba